

Das Tagebuch von mArtin...

10. September 2025 17:40 Uhr

Wenn der Herr Freud wieder einmal zuschlägt...

Es war - schlicht gesagt - herrlich, was da heute für eine Perle im ORF zu hören und sehen war. Tatort: ORF III, Nachrichtensendung (die dauert so etwa von 9 bis 13:00 Uhr), ziemlich genau gegen 11 Uhr und 16 Minuten, eine Pressekonferenz, Herr Philip Kucher, Klubobmann der SPÖ, hat das Wort. Es geht um das neue Kopftuch-Verbot für Mädchen unter 14 Jahren - und er möchte diesbezüglich die harte Abgrenzung gegenüber der FPÖ herausstellen. Dabei sagt er folgendes (Zitat des Originaltons): »...Ich erinnere mich zurück, als es um die Verschärfung gegangen ist vom Sexualstrafrecht, da waren's die Blauen, die erzählt haben 'a bisserl Po-grapschen wird ja wohl noch in Ordnung sein...' - vor einigen Wochen, als wir das Dick-Fick- äh das Dick-Pick-Verbot im Parlament beschlossen haben, war es die FPÖ, die dagegen gestimmt hat...«

Er ist übrigens nicht rot geworden...

(C) mArtin 2025